
PORQUE JESUS É APRESENTADO COMO NOIVO?  
 
 
Gn 1:26-28 “Também disse Deus: Façamos o homem à 
nossa imagem, conforme a nossa semelhança; tenha 
ele domínio sobre os peixes do mar, sobre as aves dos 
céus, sobre os animais domésticos, sobre toda a terra e 
sobre todos os répteis que rastejam pela terra. Criou 
Deus, pois, o homem à sua imagem, à imagem de Deus 
o criou; homem e mulher os criou. E Deus os abençoou 
e lhes disse: Sede fecundos, multiplicai-vos, enchei a 
terra e sujeitai-a; dominai sobre os peixes do mar, sobre 
as aves dos céus e sobre todo animal que rasteja pela 
terra.” 
 
 

1- SÓ É POSSÍVEL DOMINAR O QUE VOCÊ 
CONHECE.  

 
O homem tinha uma capacidade extraordinária para 
dominar sobre todos os animais.  
 
O que isso significa?  
 
Você só consegue dominar aquilo que você conhece! 
 
É por isso que quando você tem um problema, o 
primeiro passo qual é?  
Reconhecer qual é o problema.  
 
Acontece muito nos aconselhamentos: “Pastor estou 
entrando em depressão porque não consigo lidar com 
os problemas…” 



 
A primeira questão é: “Quais são os nomes dos seus 
problemas?” 
 
 
Logo, a primeira missão é: Dar nome ao teu problema!  
Porque se você conseguir dar nome, você consegue 
entender. 
E o que você consegue entender, você consegue 
dominar!  
 
Então o homem, definia os nomes.  
O que é dar nomes?  
Dar nomes não é igual, a gente faz com nosso 
cachorro.  
 
 
Definir os nomes, tem a ver com conhecer suas 
características.  
Saber o seu ciclo reprodutivo, conhecer o que eles são. 
 
Conhecer como aquele animal se diferencia, como ele 
se destaca, como ele é diferente dos demais.  
 
Então dar nome não é cognomizar! 
Dar nome é conhecer profundamente o que é o animal, 
e o que ele faz. 
  
Então, Adão tinha um conhecimento profundo dos 
animais.  
Ele sabia os seus ciclos.  
Ele sabia, por exemplo, que dentre os leões, havia um 
que era o líder.  



Ele sabia, por exemplo, que quem caçava era a leoa.  
Ele tinha conhecimento sobre os animais. 
 
É importante entendermos isso inicialmente para depois 
compreendermos o que significa o que Deus disse no 
verso 18:  
 
“Disse mais o SENHOR Deus: Não é bom que o 
homem esteja só; far-lhe-ei uma auxiliadora que lhe 
seja idônea.” (Gn 2:18) 
 

2- DEUS CONHECE A SUA FALTA E A SUA 
NECESSIDADE.  

 
Deus fala assim, não é bom que o homem esteja só.  
E na sequência vem uma explicação.  
 
Essa explicação aqui, é importante para entendermos 
porque Jesus é o Adão que venceu…  
Porque esse Texto começa a revelar algo profundo 
sobre o homem, que mais à frente teremos que 
entender.  
 
Uma questão importante que já vemos é que “Eva” não 
foi o nome que completou Adão.  
 
Eva foi o nome da queda.  
 
O que a Bíblia nos revela aqui nesse Texto é que Adão 
não tinha um par.  
Ele não tinha como se ver em ninguém.  
Ele não tinha um “espelho” para se ver.  
 



“Deu nome o homem a todos os animais domésticos, às 
aves dos céus e a todos os animais selváticos; para o 
homem, todavia, não se achava uma auxiliadora que 
lhe fosse idônea.” (Gn 2:20) 
 
 
O período anterior está dizendo que o Adão deu nome a 
todos os animais.  
Não está dizendo que os animais tinham um ajudador 
ou algo assim.  
Por que o termo “ajudador” é substituído pelo termo 
nome?  
 
Porque, na verdade, o que o versículo está dizendo, é 
que Adão não tinha alguém diante dele para que ele 
olhasse e entendesse sua natureza.  
 
Adão entendia a natureza dos animais, mas não sabia 
como funcionava a sua própria natureza, porque como 
ele poderia entender,  se não tinha o outro como ele 
para observar?  
 
Adão não sabia como funcionava o ser humano, porque 
ele era o único, e não conseguia se olhar no espelho.  
 
A primeira coisa que nós temos de entender é que nós 
entendemos a humanidade olhando primeiro quem está 
na nossa frente.  
 
Quantas vezes a gente se vê durante o dia?  
E quantas vezes você vê o teu próximo?  
 
Então o que dá a entender nesse Texto, é que a 



excelência do versículo está sobre o verbo: Dar nome.  
 
E dar nome definitivamente não é sinônimo de 
cognominar ou cognomizar. 
Dar nome é conhecer, é saber a natureza, é saber a 
origem, é saber para que serve, é saber a finalidade, é 
saber o objetivo…  
 
Adão sabia porque Deus tinha feito o leão, Adão sabia 
porque Deus tinha feito Arara, Adão sabia porque Deus 
tinha feito o cachorro.  
 
Adão conhecia profundamente.  
Deus o colocou para dominar sobre todos os animais. E 
ele conhecia profundamente o que era cada animal. 
Mas ele não tinha alguém da sua mesma natureza pra 
dar nome.  
 
Então me parece que o contexto aqui joga a 
palavra-chave que é: Adão ainda não tinha dado o 
nome a ninguém, da sua própria natureza.  
 
Ele conhecia o cachorro? Sim.  
Ele conhecia a vaca? Sim.  
Ele sabia que depois de algum tempo, o bezerro parava 
de mamar.  
 
Ele sabia que Arara em certo tempo deixava o seu 
ninho.  
 
Mas ele não tinha uma palavra que a Trindade usou, 
mas que ele mesmo não tinha condições de usar. Ele 
mesmo não poderia usar.  



 
Se Deus fez o homem a sua imagem e semelhança, 
então cadê o “nosso”? 
 
Cadê o se ver no outro?  
Cadê o se alegrar no outro?  
Cadê o amor?  
 
Como que eu posso amar sem o outro, sem o meu par, 
sem me ver no espelho?  
 
Talvez uma das maiores provas da Trindade, é que 
Deus é amor.  
E não seria possível Deus ser amor sem a Trindade.  
 
No versículo 21 vai acontecer algo extraordinário:  
Adão vai poder dar um nome.  
Um nome que sim vai fazer dele alguém completo.  
 
Não que Deus não tenha feito completo.  
O termo completo que eu utilizo aqui não é no sentido 
de oposto de incompleto.  
 
O termo completo que eu cito aqui é no sentido de ser a 
semelhança da Trindade. Porque Adão não podia fazer 
o que a trindade fazia.  
 
Adão não poderia usar a palavra “NOSSO”.  
 
Quando eu falo completo, É nesse aspecto que eu 
estou querendo dizer.  
 
(Gn 2:21) 



“Então o Senhor Deus fez cair pesado sono sobre o 
homem e este tomou uma das suas costelas e 
fechou o lugar com carne.”  
 
E aqui, temos uma revelação sobre Jesus Cristo nas 
Escrituras!  
 
Porque não é sem corte, não é sem rasgo, não é sem 
sangue! 
 
Para Adão ser mais, ele teve de ser menos! 
Deus rasga!  
 
Há um princípio aqui: Toda vez que Deus vai 
multiplicar, Ele começa tirando algo, subtraindo.  
 
Isso é exatamente o que acontece no casamento: Para 
ter mais, é preciso abrir mão.  
 
Pra Adão ser mais, ele teve de ter menos.  
Eu começo a ver aqui o princípio Bíblico do 
casamento. 
   
Toda vez que somos desafiados nesse sentido, Deus 
nos leva a entender melhor o casamento, E Deus 
sempre começa tirando algo.  
 
Mas não para que você possa ser menos. 
Você pode ter menos.  
Mas sempre que você tem menos, você é mais.  
 
Permita que Deus faça você ter menos (uma costela 
menos não vai te fazer menos no teu ser).  



 
Esse texto é uma revelação, porque está nos 
ensinando, nos mostrando.  
 
Deus tira um pedacinho de você.  
Deus arranca um pedacinho de você.  
Porque sem isso não existirá casamento.  
 
Sem isso, você nunca vai entender o que é Trindade.  
Sem isso, você nunca vai entender o que é falar: 
“Nosso”.  
 
Sem isso, nunca você vai compreender o que é dizer 
que entrou no plano de Deus, em sua plenitude.  
 
O princípio aqui é:  
Para ser mais, é preciso ter menos!  
 
Não tenha medo.  
Deus tirou um pedaço de Adão.  
Ele ficou menor. 
 
Essa revelação tem vários desdobramentos humanos, e 
um cumprimento mais amplo.  
 
Um cumprimento mais amplo é sobre o que Jesus fez 
conosco:  
 
Deus tirou a costela de Adão.  
A costela sozinha, fora do corpo, é carne morta!  
A costela sozinha fora do corpo, apodrece, cheira mal, 
estraga e acaba.  
Porque a costela sozinha, fora do corpo, é apenas uma 



carne morta sem serventia! 
 
Aliás, essa é a forma como Deus nos define:  
(Ef 2:1-6) 
“Ele vos deu vida, estando vós mortos nos vossos 
delitos e pecados, nos quais andastes outrora, segundo 
o curso deste mundo, segundo o príncipe da potestade 
do ar, do espírito que agora atua nos filhos da 
desobediência; entre os quais também todos nós 
andamos outrora, segundo as inclinações da nossa 
carne, fazendo a vontade da carne e dos pensamentos; 
e éramos, por natureza, filhos da ira, como também os 
demais. Mas Deus, sendo rico em misericórdia, por 
causa do grande amor com que nos amou, e estando 
nós mortos em nossos delitos, nos deu vida juntamente 
com Cristo, -- pela graça sois salvos” 
 
Você aceita ter menos pra ser mais?  
Você aceita ter menos? 
 
Não pense em desistir do casamento porque você hoje 
está vendo que pra viver o que você tá vivendo você 
teve que perder alguma coisa. 
Foi Deus quem planejou tudo.  
 
Ouça-me!  
 
O fato é que todos nós nos casamos em um momento 
de “sono”, porque se você tivesse acordado, irmão, 
talvez você não casaria.  
 
Se você tivesse despertado, e Deus falasse:  
“Vou arrancar a tua costela e vou fazer você ser mais.”  



 
Com certeza você responderia:  
 
“Senhor, me deixe ficar aqui desse jeito mesmo, está 
bom. Eu fico aqui na minha casinha, hoje o máximo que 
eu tenho de responsabilidade é minha mãe pedir para 
lavar uma louça… Se eu me casar,  a mulher vai 
mandar eu limpar a casa inteira.”  
 
O fato é que o amor não mede consequências!  
No casamento você tem que dividir.  
Dividir seu dinheiro.  
Dividir seu trabalho.  
Dividir seus sonhos. 
 
A maioria dos casamentos que acabam em pouco 
tempo, é porque não existe divisão e nem 
cumplicidade…  
Eles dizem: “Meu dinheiro e seu dinheiro!” 
“Meu carro e seu carro” 
“Minhas contas e suas contas” 
 
Isso não é casamento, é sociedade!   
 
Você e eu precisamos aprender sobre isso com a 
Trindade.  
 
Precisamos entender o nome que Deus mandou, e que 
te deu capacidade pra você dar à pessoa que Ele fez e 
apresentou à você pra você.  
 
E o nome da esposa de Adão não era Eva.  
Eva como nome, Adão trouxe depois da queda.  



 
Então, o que o Senhor Deus fez?  
 
(Gn 2:21) 
 
“Então, o SENHOR Deus fez cair pesado sono sobre o 
homem, e este adormeceu; tomou uma das suas 
costelas e fechou o lugar com carne. E a costela que o 
SENHOR Deus tomara ao homem, transformou-a numa 
mulher e lha trouxe.” 
 
A mulher veio da costela de Adão.  
Aqui está o princípio Bíblico da submissão.  
 
Você sabe o que é ser submissa?  
O que é a mulher ser submissa ao marido?  
É o entendimento que acredita em Gênesis: A mulher 
veio de Adão.  
 
Você é submissa a Jesus? 
O que isso significa?  
Significa que você veio através do último Adão.  
 
Você é submisso a Jesus ?  
O que é ser submisso?  
 
“Assim como o Pai, que vive, me enviou, e igualmente 
eu vivo pelo Pai, também quem de mim se alimenta por 
mim viverá.” (Jo 6:57) 
 
Diante dessa palavra entendemos a submissão: Pelo 
fato de que a mulher veio do homem. Esse é o privilégio 
que ela tem.  



 
Deus rasgou o homem.  
Deus tirou do homem para lhe formar.  
Deus tirou do homem para lhe fazer.  
 
Por que que a mulher é submissa ao homem assim 
como a igreja é submissa a Cristo?  
 
Porque assim como para fazer a mulher, Deus rasgou o 
homem… 
 
É esse o princípio. 
É esse o propósito!  
 
O segredo da submissão é a questão da origem.  
A mulher é submissa ao marido, porque Ele é o 
provedor dela.  
 
A Igreja é submissa à Cristo, porque Ele foi rasgado 
para que a sua esposa pudesse existir.  
 
Esse é o princípio Bíblico de submissão!  
Quando vivemos perdidos no mundo, não temos esse 
conceito, até o dia em que fomos atraídos pela Cruz do 
Cristo.  
 
Foi nesse dia que caímos de joelhos e nos submetemos 
à Ele em tudo.  
Foi nesse dia que nós voltamos da rebelião.  
 
Nós todos, éramos uma mulher insubmissa,  e Cristo 
nos atraiu com a cruz.  
 



Olha pra Paulo, que estava indo matar os cristãos, mas 
ele teve um encontro com o Cristo crucificado e 
ressurrecto e ele se curvou!  
 
Quer mudar a história do seu casamento?  
Vá pra cruz. Deixe Deus te rasgar.  
 
Para se submeter à Cristo de verdade, vá para a Cruz. 
Deixe Deus te rasgar.  
 
Adão era o homem que sabia dar nomes.  
E nós já entendemos  que dar nomes não é 
cognomizar.  
 
Dar nomes é conhecer a natureza profunda.  
Dar nomes é saber a que serve, a que veio, para que 
veio.  
 
E agora eu tenho aqui, a partir do versículo 23, a 
seguinte informação:  
 
(Gn 2:23) 
“E disse o homem: Esta, afinal, é osso dos meus ossos 
e carne da minha carne; chamar-se-á varoa, porquanto 
do varão foi tomada.” 
 
O que acontece aqui a partir desse versículo, é o 
momento em que o homem assemelhar-se-á à Deus de 
verdade.  
 
É Aqui que de imagem, ele passa a ser semelhança de 
Deus!  
 



Toda a glória da trindade, toda a glória dos céus vão 
aparecer aqui a partir do versículo 23.  
 
E essa construção começa a se revelar na palavra 
“AFINAL”. 
 
“Esta, final…”  
 
O que quer dizer afinal?  
Afinal é um advérbio que significa finalmente.  
 
O que quer dizer finalmente?  
Significa que Adão FINALMENTE poderá se ver!  
 
 

3- SÓ É POSSÍVEL SER UMA PESSOA MELHOR 
QUANDO VOCÊ SE VÊ NO OUTRO. 

Esse finalmente significa o alívio de Adão.  
 
Ele deu nome a todos. 
Ele viu todos os animais, porque ele s conhecia em 
suas diferenças.  
Ele os conhecia naquilo que se completavam, naquilo 
que era, e naquilo que são únicos também.  
 
E agora Ele fala: “Esta afinal”…  
 
Ou seja:  
“Finalmente, eu agora consigo olhar, depois de deixar, 
depois de Deus me rasgar, depois de ser ferido de 
Deus…  
 
“Esta afinal… é osso dos meus ossos e carne da minha 



carne…”  
 
E ele completa, chamar-se-á: Varoa!  
Adão está em um momento único aqui.  
 
Ele está em um momento que dificilmente repete-se na 
história.  
 
Porque Adão AGORA enxerga quem ele é.  
 
“Ela será chamada varoa porque do varão foi tomada.”  
 
Finalmente, Adão, deu nome a ela.  
 
Será chamada varoa porque?   
Qual é a causa de ela ser varoa?  
Porque ela foi tomada do…Varão!  
 
Veja bem?  
O Leão foi tomado da leoa? NÃO. 
O pintinho foi tomado inicialmente da galinha: NÃO. 
 
Mas aqui, nesse momento há uma declaração 
fantástica aqui: EXISTE UM SER QUE É TOMADO, 
FORMADO, MODELADO À PARTIR DE OUTRO!  
 
Existe um ser que ao olhar pra ele você percebe e 
confessa:  
É carne da minha carne, ossos dos meus ossos… 
 
 
Você consegue enxergar Jesus Cristo nessa Escritura?  
Você consegue perceber porque Jesus é o Adão 



perfeito?  
Você consegue observar que esse Adão de Gênesis é 
uma figura de Jesus, o Adão que venceu?  
 
 
Mas ele faz uma declaração fantástica aqui.  
 
Existe um ser que foi tirado de outro.  
 
Existe um ser que eu olho pra ele.  
E ele é carne da minha carne.  
Osso dos meus ossos.  
 
Seguimos ao verso 24 “Por isso, deixa o homem pai e 
mãe e se une à sua mulher, tornando-se os dois uma só 
carne.”  
 
O que que Adão está pronto a deixar por causa do 
casamento?  
 
“Portanto, deixa o homem, pai e mãe…”  
 
Existia pai e mãe naquela época?  
Não havia pai e nem mãe.  
 
Mas Adão, na hora que olhou pra Eva, ela ja sabia que 
existe entre os animais uma relação entre pai e mãe, 
entre genitor e genitora.  
 
Ele já sabia que Arara deixava o Ninho.  
Ele a’sabia que o Leão um dia vai embora. 
 
Ele já sabia dessa relação.  



 
E quando ele olhou pra Eva à sua imagem, e 
semelhança, ele entendeu que por ela, o homem 
(adam) vai deixar pai e mãe, porque ele será um com 
ela.  
 
Vai acontecer algo extraordinário, o homem vai deixar a 
sua família para unir-se a ela.  
 
Veja só: Quem deixa pai e mãe, quem deixa a família 
de origem é o homem, para unir-se àquela que veio 
dele, e tornar-se uma só carne! 
 
Enxergue Jesus Cristo nessa Escritura:  
Ele é o criador.  
É Ele quem já vive em comunhão.  
É Ele quem aceita ser ferido para que a noiva passe a 
existir.  
E Ele é ferido na costela, para gerar Sua Esposa.  
 
E para que isso seja possível…  
É Ele quem vai deixar Seu Pai, e seu lar para se unir à 
ela em matrimônio.  
 
Isso é o que acontece (em parte) no casamento, 
quando alguém abre mão do que tem por causa da 
outra pessoa.  
 
Imagina alguém chegando pra você e falando assim:  
Eu te amo tanto que eu deixarei minha casa por você! 
Eu deixarei a minha faculdade por você! 
Eu deixo o meu carro por você! 
 



Eu vou me unir a você de maneira que nós sejamos 
um.  
 
É um canto de amor.  
É uma declaração de cumplicidade! 
O jardim está efervescendo de amor.  
O jardim está recebendo uma declaração de amor.  
Votos, estão sendo feitos espontaneamente! 
Juras estão sendo construídas ali.  
 
O homem vai deixar, por causa da mulher.  
Há algo nela tão grande, que o homem vai deixar por 
ela.  
 
Mas o que acontece no casamento de todos nós, é 
apenas uma figura do que realmente aconteceu com 
Cristo que deixou sua Glória e aceitou ser ferido 
para gerar sua noiva.  
 
 
 
E o narrador, no versículo 25, faz uma declaração 
tremenda.  
Como acontece essa relação de uma só carne?  
Como acontece isso?  
O narrador agora vai deixar o Adão no seu canto de 
amor e paixão, na sua declaração por Eva, que talvez 
muitas mulheres não receberam.  
 
Enquanto Adão está fazendo a sua declaração.  
Enquanto Adão está dando nome a Eva.  
Enquanto Adão está dizendo que ela é da mesma 
natureza dele, que ela é carne dele, que ela é osso 



dele.  
Enquanto Adão está dizendo as juras, enquanto Adão 
está profetizando o que deveria acontecer quando o 
homem encontrasse a sua mulher, o que ele deixaria 
por ela.  
 
Enquanto isso acontece, o narrador para a narrativa e 
faz essa declaração no versículo 25.  
 
“Ora, um e outro, o homem e a sua mulher estavam 
nus, e não se envergonhavam.”  
 
Adão olhava para Eva e não via nada de diferente.  
A profundidade do relacionamento entre eles.  
 
Adão e a sua mulher viviam a profundidade de uma 
relação corporal.  
Eles eram um.  
 
A declaração de Adão é essa: Ela é da minha carne, ela 
é do meu osso.  
 
E o narrador diz que eles estavam nus, e não se 
envergonhavam.  
Esta cena nos chama a atenção.  
 
Por que que o narrador fala isso?  
Que intimidade é essa?  
Que declaração de Adão é essa?  
 
E como ela se une a essa intimidade tão profunda?  
Isso me chamou a atenção.  
E a resposta é que só a Trindade pode experimentar 



isso.  
 
A resposta é que aqui aparece o “somos”.  
A resposta é que esta experiência do jardim é a 
experiência da Trindade.  
 
Como já tratamos isso em outro módulos, não vou 
entrar nesse aspecto agora, mas é essa experiência 
que Jesus vai nos dar de novo um dia.  
A experiência de ser um com Ele, de Ele olhar pra mim 
e pra você, e de nos ver como um só!  
“Amados, agora, somos filhos de Deus, e ainda não se 
manifestou o que haveremos de ser. Sabemos que, 
quando ele se manifestar, seremos semelhantes a ele, 
porque haveremos de vê-lo como ele é.” (1Jo 3:2) 
 
É possível conseguir ver aqui as marcas da Trindade?  
Você consegue ver aqui a marca de uma união em que 
você não se difere do outro?  
Você consegue ver aqui as marcas de um momento 
único, especial e tremendo?  
 
E esse texto me chamou a atenção, porque aqui na 
minha Bíblia o capítulo. 3 começa com uma 
contrajunção: “Mas” 
O que é uma contrajunção?  
 
É quando quebra a harmonia do que vinha 
acontecendo.  
“Mas serpente…”  
 
Significa que quando Adão estava sozinho, a  serpente 
não chegou nele e não falou com ele.  



Há relatos da serpente tentando Adão?  
Adão não era imagem e semelhança de Deus?  
Então por que a serpente não o tentou?  
Quanto tempo Adão ficou sozinho?  
Ele não foi tentado.  
 
Quando Deus dá a mulher a Adão, a serpente vai 
arrancá-la dele!  
 
Porque agora Adão pode dizer, nós somos um.  
Agora Adão pode dizer, olhar pra sua esposa e não ver 
diferença.  
 
O teu casamento é onde a Trindade começa a se 
revelar.  
O teu casamento é o primeiro lugar onde você pode 
dizer eu sou um, não há diferença.  
 
Se você não entende, se você não compreende que a 
mulher que Deus te deu é pra você viver a riqueza da 
Trindade, desculpe-me a sinceridade, mas você ainda 
não entendeu o que é ser corpo de Cristo.  
 
O casamento que Deus te deu (ou te dará), é o lugar de 
onde você vai começar a dizer: “Eu sou um, eu estou 
pronto a ser um, ainda que Deus me rasgue.”  
 
Me chamou a atenção o capítulo 3, começar com uma 
contrajunção: “Mas a serpente… 
 
Porque o MAS, se liga a um verbo.  
Toda contrajunção se liga a um verbo.  
 



E qual é o verbo?  
Não é comum, não é usual que uma frase comece com 
uma contrajunção.  
As contrajunções, elas servem para ligar orações 
coordenadas, dando uma relação de negação da 
primeira.  
 
Por exemplo: Eu estava contente com esse curso, MAS 
esse módulo não foi tão bom como os outros” 
 
Só que a frase aqui COMEÇA com uma contrajunção.  
 
E nos é revelado que o diabo, que satanás não tentou 
Adão.  
 
O que é que Satanás está fazendo?  
 
Ele não está querendo destruir a humanidade, porque 
ele não precisa destruir a humanidade.  
 
Ele está querendo destruir o casamento.  
 
O “MAS” liga-se aos verbos anteriores: A união de uma 
só carne.  
 
O que o escritor está dizendo: É que o homem e a 
mulher viviam algo tão profundo, tão intenso… “MAS, 
havia uma serpente…”  
 
Você consegue ver isso?  
Você consegue ver satanás lutando contra o 
casamento?  
Você conseguem ver Satanás tirando a Eva do seu 



marido?  
Você consegue ver Satanás lutando contra a 
manifestação da Trindade da Terra.  
 
Satanás não se preocupa se você é inteligente, se você 
tem dinheiro, ele não está nem aí se Deus fez de você 
algo pra dominar sobre os animais, ele não te preocupa, 
ele não te perturba. Mas ele quer destruir o teu 
casamento. E muitas vezes antes de você casar, 
colocando mentiras e enganos na tua mente a respeito 
do casamento.  
 
Satanás não está lutando para destruir a humanidade 
porque ele não precisa quando ele destrói o casamento.  
 
A serpente estava lá, o que chama a atenção da 
serpente pelo “MAS” aqui, a sensação idílica, e a 
comunhão que invade o jardim. É Adão olhando pra 
Eva e dizendo: “Essa é a minha carne, é meu osso.”  
 
É Adão nu, com Eva nua.  
Homem e mulher nus, sem vergonha, sem diferença.  
 
Porque é aí que começa o plano de Deus em nossa tua 
vida.  
 
O plano de Deus é um casamento.  
Jesus é o noivo que gerou a noiva.  
Jesus é o Noivo que Se rasgou pra que a noiva 
pudesse existir. 
Jesus é o Adão perfeito, que aceitou dormir o sono da 
morte para de Sua costela gerar Aquela que será osso 
dos Seus ossos e carne da Sua carne.  



 
Jesus é o Noivo que vem buscar a noiva!  
Quem não entende isso não vai conseguir esperar 
Jesus.  
 
O que foi destruído no Eden?  
Foi o casamento!  
 
O que Jesus vem restaurar?    
Um casamento!  
 
Por isso Ele é o Noivo.  
Por isso, é a Carne Dele que é ferida.  
Por isso, só quando Ele dorme o sono da morte, é que 
Seu lado é aberto.  
 
Se você é igreja, significa que você está entrando em 
um casamento!  
 
Jesus vai dar da carne Dele pra você! 
Porque Ele já Se deu inteiro por você! 
  
Porque Ele considera você como parte Dele através da 
Ceia.  
 
Quando Paulo persegue a igreja, Jesus intervém e diz: 
“Saulo, Saulo! Porque ME PERSEGUES??” 
 
Ele considera que perseguir a Noiva é a mesma coisa 
de perseguir Ele.  
O princípio por trás dessa ação é o casamento.  
 
 



Jesus vai voltar nesse jardim onde Satanás destruiu a 
aliança de uma só carne, e vai nos fazer um com Ele.  
 
É isso que vemos nos três últimos capítulos do 
Apocalipse: A Antítese dos três primeiros capítulos de 
Gênesis.  
 
E só será possível retornarmos ao jardim, e comermos 
da árvore da vida, através de Jesus, o Adão que 
venceu!  
 


